

Siegeszug mit Flasche

Siegeszug mit Flasche

Die Stölzle Glasgruppe ist nicht nur ein steirisches Topunternehmen, sondern bekam auch den deutschen Verpackungspreis verliehen.

EVA KAUFMANN

Die Verantwortlichen der Stölzle Oberglas GmbH haben derzeit viel Grund zur Freude: Das Unternehmen nimmt nach der Verleihung der „Top of styria-Trophäen“ mit Rang 42 den Spitzenplatz von Firmen mit Sitz im Bezirk Voitsberg ein. Ebenfalls unter den besten Hundert konnten sich noch die Firma Bauer aus Voitsberg und die Remus & Sebring-Holding platzieren.

Stolz ist man bei der Stölzle Glasgruppe auf eine weitere Auszeichnung: Gegen 276 Gegner setzte sich das Unternehmen durch und holte sich den Deutschen Verpackungspreis 2010 bei den „Verkaufsverpackungen“.

Dieser Preis wurde heuer zum 47. Mal verliehen, es handelt sich um einen internationalen branchen- und Material übergreifenden Wettbewerb. Die Stölzle Glasgruppe konnte die Jury mit der neuen Flasche „Oval Vodka“ überzeugen. Geschäftsführer Johannes Schick: „Vodka hat eine tetraederförmige Molekularstruktur, unsere Vorgabe war, die Tetraederform im Design der Flasche zu spiegeln.“

Deshalb musste eine dreigeteilte Glasform für den Herstellungsprozess entwickelt werden. Die Schwierigkeit dabei ist, dass sich die Form gleichzeitig schließen muss, um eine perfekte Flasche blasen zu können. „Die Glasflasche wurde 2009 entwickelt, von der Formfindung bis zur Umsetzung dauerte es neun bis zehn Monate. Wir konnten uns mit Glas als Verpackungsmaterial gegenüber Kunststoff und Tetrapack behaupten, einem Material, das aus der Natur kommt“, freut sich Schick.



Johannes Schick mit der preisgekrönten neuen Flasche

KAUFMANN

VOITSBERGER TOPUNTERNEHMEN

Top 100. Zu den steirischen Top 100-Unternehmen zählen drei Voitsberger Betriebe.

Ranking. Die Stölzle-Oberglas GmbH mit Standorten in Köflach und Bärnbach nimmt im Ranking den 42. Rang ein.



Angelika Kresch rangiert mit Remus & Sebring auf Platz 97

Großauftrag. Auf Platz 50 folgt das Röhren- und Pumpenwerk Bauer in Voitsberg, das kürzlich einen Großauftrag an Land zog. Platz 97 hat die Remus & Sebring Holding AG von Angelika und Otto Kresch inne.



KOMMENTAR

ANDREA KRATZER

Image

Krise hin, Krise her: Wer nur darüber jammert, dass die Geschäfte nicht laufen und sich selbst bedauert, der hat resigniert und wird tatsächlich die Folgen von schlechten Zeiten zu spüren bekommen.

Andere wiederum lassen sich nicht hängen, sondern versuchen mit innovativen Ideen auf sich aufmerksam zu machen. Und wenn man, wie die Stölzle Glasgruppe, den deutschen Verpackungspreis für eine kreative Flasche einheimsen kann, ist das ein Erfolg, der für die Mühen lohnt und der garantiert viel für das Image des Unternehmens bringt. Eine Werbung, die man sich nicht kaufen kann.

Interessant ist auch, dass die drei bestplatzierten steirischen Unternehmen aus der Region alle international erfolgreich sind: Und zwar nicht nur in Zeiten, wo es der Wirtschaft gut geht.

Sie erreichen die Autorin unter andrea.kratzer@kleinezeitung.at